

# 未来への輪

千歳市立向陽台中学校 学校便り No.7

R6年度  
重点教育目標

「理想を求め励む人」

中学校全体スローガン

「生徒も教師も ONE HEART！」



令和6年10月1日 発行

## 『伝えたい言葉、合唱を仲間との対話の中で育んでいく』

向陽台中学校 校長 木村 貴信

9月12日(木)に生活体験文と英語暗唱の学年発表会がありました。その中から各学年1名ずつが『向中フェス 文化の集い』で発表します。

生活体験文の発表では、自分の身のまわりのできごとを自分の「今」と関連づける中で、聞き手に伝わるよう言葉をしっかりと選び、堂々と発表していました。

英語暗唱の発表では、1年生は与えられた範囲を覚え、抑揚をつけながら発表していました。2年生、3年生の代表者は、自分の経験を英語で表現することに挑戦し、「英文を覚える」ことから「英語で表現する」という発表に挑戦しました。

学年で代表に選ばれた生徒のみなさんは、文化の集い当日、堂々と発表してくれることを期待しています。



いよいよ10月5日(土)に『向中フェス 文化の集い』が行われます。原案審議や合唱曲の選定等、各学級で役割を上手に分担しながら練習を積み重ねている日々です。集団で行うことですから、自分の思うとおりにならないこと、進む方向がまとまらないことなど、多くの困難にぶち当たっていることでしょう。今回の『向中フェス

文化の集い』を行う目的の一つに、人との関わりの中でうまくいかないことを、いかに乗り越えていくかについての学びがあります。

向陽台中学校の今年度の重点目標は、『理想を求め励む人』です。スローガンは、『生徒も教師も「ONE HEART! (心を一つに)」』です。目標に向かってみんなで一つにまとまることは、とても難しいことです。仲間との「対話」によって想いや願いを共有し、「何を表現するのか」「そのためにどう取り組んで行くのか」をみんなで考え、話し合い、行動に移して下さい。その積み重ねこそが、みなさん一人ひとりの学びを深めてくれることでしょうし、成長させてくれることでしょう。

練習を重ねる中で、たくさん話をしてください。たくさん仲間を聞いてください。みなさんの努力、苦勞、対話の成果が『向中フェス 文化の集い』当日の表情、発表として表れることでしょう。当日を楽しみにしています。



～No Festival No Life～

## 向中フェスティバル(文化の集い)のご案内

★日 時：10月5日(土) 8:40～12:15

★内 容：合唱発表、芸術部発表、生活体験・英語暗唱発表、有志生徒によるステージ発表、作品展示

★お願い：①駐車場について…保護者の皆様の駐車場は**グラウンド**です。若草グラウンド側から出入りできます。校舎前は来賓が駐車します(駐車許可証が必要です。PTA 総務委員会の指示に従ってください)。

②受付について…玄関で受付を行っています(PTA 総務委員会)ので、お名前をお伝えください。

③プログラムについて…以前配付したご案内文書と、別にプログラムも準備しますので、ご確認ください。

感動あふれるフェスティバルを目指し、毎日準備を進めています。子どもたちの頑張る姿をぜひご覧ください。多くの保護者の皆様のご来場をお待ちしております。

# 学校生活の様子

## 3年生専門学校訪問 8月28日(水)

恵庭市の北海道ハイテクノロジー専門学校を訪問し、救急救命士やドックトレーナー、美容師、パティシエ等の職業体験講座を受講しました。勤労を通じた社会貢献の在り方や職業選択について考えを深める貴重な機会となりました。



## 生徒会役員選出 新たな体制へ 9月13日(金)

9月13日(金)に生徒会役員選挙が行われ、1、2年生のリーダーを中心に新たな体制づくりが始まりました。生徒全員が協力し、学年・学級のつながりが一層深まる生徒会活動となることを期待しています。

- 会長 H. R (2年1組)
- 副会長 I. R (1年1組)
- 書記長 M. S (2年1組)
- 書記次長 N. R (1年2組)
- 生活委員長 S. Y (2年2組)
- 学習委員長 K. Y (2年1組)
- 環境委員長 N. H (2年2組)
- 保体委員長 K. T (2年2組)
- 放送委員長 T. K (2年1組)
- 図書委員長 K. R (2年2組)



立会演説会の様子

## PTA活動

9月19日(木)に2回目の専門委員会を開催し、活動状況を確認しました。学年委員会では学年レク、総務委員会では文化フェスのお手伝い、地区委員会では泉沢向陽台文化祭への展示協力などの打ち合わせを行いました。子どもたちの健全育成のため、PTAの皆様の研修や親睦を深めるために、持続可能な活動を進めてまいります。お忙しい中、お集まりくださりありがとうございました。

## 小中連携・一貫教育

### ●研究授業参観

9月20日(水)に向陽台小学校の公開研究授業を参観させていただきました。子どもたちが生き生きと学習を進める姿が印象的でした。中学校に入学するのを待っています!

### ●授業見学会…特別支援委員会の活動

本校の特別支援学級に進学予定の小6児童・保護者の皆様を対象に、4組(特別支援学級)の授業見学会を行いました。紙すきの授業を見学・体験した後、保護者の皆様と質問等を通して交流しました。中学校の様子を感じていただけたらと思います。

## 授業の様子

- 右：英語のペア学習
- 左下：タブレットを活用した数学の学習
- 右下：本を活用した国語の学習



左の二次元コードからホームページがご覧になれます。



# 10月行事予定

日	曜	10月の行事	給食	部活
1	火		○	○
2	水		○	△
3	木		○	△
4	金	前日準備	○	△
5	土	向中フェス(文化の集い)	×	×
6	日		-	○
7	月	振替休業	-	○
8	火	中学校音楽発表会	○	○
9	水	前期期末大掃除 花壇撤去作業	○	○
10	木	5時間授業 3年学力総合B 向陽台水曜塾	○	×
11	金	前期終業式	○	×
12	土	秋季休業	-	○
13	日	秋季休業	-	○
14	月	スポーツの日 秋季休業	-	○
15	火	後期始業式 各委員会⑦(認証)	○	○
16	水	スクールカウンセラー勤務日	○	○
17	木	1年心臓検診	○	○
18	金	研究会のため休業日	-	×
19	土	日P道ブロック研究千歳大会	-	○
20	日	日P道ブロック研究千歳大会 漢字検定	-	○
21	月		○	○
22	火	2年職場体験①	1,3年 ○	○
23	水	2年職場体験②	1,3年 ○	○
24	木	小学生登校日②	○	○
25	金	管内音楽発表会(合唱) スクールカウンセラー勤務日	○	○
26	土		-	○
27	日	泉沢向陽台文化祭	-	○
28	月	第2回教育相談週間~11/11 2年柔道授業①	○	○
29	火	4時間授業 教職員研修日	○	×
30	水	1年柔道授業① 生徒総会	○	○
31	木	管内生体・英暗発表大会	○	○

### ◆部活動終了時刻と下校時間

- ・10月から下校時間が変わります。
- ・朝晩は気温が下がりますので、上着等の準備をお願いします。

4月~9月 18:15 終了、18:30 下校  
10月~3月 17:15 終了、17:30 下校

### ◆制服クールビズ期間終了

- ・気温が低くなる時期に合わせて、今年度は10月11日(金)を終了日とします。
- 学校指定(白・紺)のポロシャツの着用は終了です。
- ブレザータイプの制服ではネクタイをします。

# 市内中体連新人戦で健闘!

今年度の市内中体連新人戦が8月30日(金)、31日(土)に開催されました。3年生の引退後、新チームで臨んだ初めての公式試合でした。試合を振り返り、課題を明らかにして多くの経験を積み、部員で力を合わせてチームを成長させてほしいと思います。選手の皆さん、大変お疲れさまでした。保護者の皆様、応援ありがとうございました。試合の結果と、各部の代表者からの今後の抱負や目標などを紹介いたします。

※各部の写真は、市内中体連新人戦壮行会での様子です。

## ★野球部 第5位

vs 富丘中 22-1 で負け  
vs 千歳中 6-12 で負け



### 2年2組 N. N 〈野球〉

新チームでの新人戦の結果はあまり良いものではありませんでした。しかし、試合の中にはチームを盛り上げてくれるような良いプレーもありました。まだ新チームになって間もないのでこれからの期間は新人戦で見つけたそれぞれの課題を解決できるように練習に励んでいきます。

## ★バスケットボール部 男子 第4位 女子 準優勝

男子 予選リーグ vs 富丘中 50-49 で勝ち  
vs 青葉中 66-37 で勝ち  
準決勝 vs 千歳中 47-54 で負け  
3,4位決定戦 vs 青葉中 47-70 で負け

女子 予選リーグ vs 千歳中 59-33 で勝ち  
vs 青葉中 67-56 で勝ち  
準決勝 vs 富丘中 55-31 で勝ち  
決勝 vs 勇舞中 27-57 で負け



### 2年1組 B. S 〈男子バスケットボール〉

新人戦では、自分からシュートを決めに行く人が多かったです。今回実施された新人戦で、チームとしての課題がわかりました。その課題を日々の練習でたくさんやり、克服していきます。日々の練習や自主練を行い、管内優勝できるように頑張ります。

### 2年1組 K. S 〈女子バスケットボール〉

新人戦では、走りきって勝つという目標でしたが、試合の入りが悪く焦った試合になってしまいました。管内大会に向けて練習では声を出しながら頑張るのはもちろんですが、自主練習も取り組んで全道出場できるように頑張ります。

## ★バレーボール部 男子 優勝 女子 第6位

男子 vs 勇舞中 2-0 で勝ち

女子 vs 勇舞中 0-2 で負け  
vs 千歳中 0-2 で負け  
vs 北斗中 0-2 で負け  
vs 青葉中 0-2 で負け  
vs 富丘中 0-2 で負け



### 2年2組 H. T 〈男子バレーボール〉

皆さんこんにちは、男子バレーボール部部長の舟崎大海です。先月市内新人戦がありました。日々練習している僕たちの努力と皆さんの応援のおかげで勇舞中に勝つことができました。応援ありがとうございました。これを活かして練習を続け管内優勝絶対にしてみせますので、これからも応援お願いします。

### 1年1組 T. H 〈女子バレーボール〉

こんにちは、新チームができてあんまり時間が経っていないのですが、部員全員で協力して練習とか声を出すことなどを意識しているので、次の試合では結果を出せるようにがんばります。

## ★バドミントン部 男子団体 第3位

## 女子団体 第4位

男子団体 vs 富丘中 1-2 で負け  
vs 北斗中 1-2 で負け  
vs 勇舞中 2-1 で勝ち

女子団体 vs 富丘中 0-3 で負け  
vs 勇舞中 1-2 で負け  
vs 北斗中 0-3 で負け

男子シングルス I (準優勝)  
T (3回戦敗退)  
S (1回戦敗退)  
T (1回戦敗退)  
男子ダブルス K・U (3回戦敗退)  
女子シングルス N (1回戦敗退)  
S (1回戦敗退)  
S (1回戦敗退)  
H (1回戦敗退)  
女子ダブルス H・O (2回戦敗退)

### 2年2組 K. K 〈男子バドミントン〉

新チームになって初めての大きな大会でしたが、全員が全力を出し切り、試合をしていました。今回の大会でそれぞれの課題がたくさん見つかりました。基礎トレーニングをしっかりと行い、力をつけていきたいと思います。

### 2年1組 H. M 〈女子バドミントン〉

新チームになり、初めての大会だった新人戦では、全体的にあまり良い結果を残すことができませんでした。しかし、今後につながる経験を得ることはできました。10月には、管内につながる大会があります。今回の大会の経験を活かした練習をし、良い結果を残せるように頑張りたいと思います。



## 各種大会結果

### ★第23回北海道中学校テニス新人戦大会個人戦 9月21日(土)~22日(日) 札幌市

男子シングルス U. K 3位  
S. J 4位

## お知らせ

### ①「算数やろうぜ！」をやっています

1年生では、給食準備時間に、当番以外で算数の勉強をしたい生徒が集まり、校長先生、教頭先生、菅原先生と一緒に、5年生の算数を勉強しています。今、割合の問題に取り組んでいますが、それまでの計算問題のときとは異なり、人数が少なくなっていました。難しくないので、一緒にやりましょう！！



### ②「向陽台水曜塾」ボランティア募集中！

放課後に部活動のない会議日に、家庭科室を開放して学習できるようにしています。子供たちの学習を見守ってくださる方を募集しています。勉強を教える必要はありません。そばで見守ってくださるだけで構いません。ご協力いただける方は、下記の二次元コードからお申し込みください。電話の場合は、28-4286(教頭 種村)までご連絡ください。

<https://forms.gle/VMMkYg8DhphHygTe9>

お問い合わせ:教頭 種村

